

PEFINDO menegaskan peringkat "idA" untuk PT Sumberdaya Sewatama dan Obligasi serta "idA(sy)" untuk Sukuk Ijarah

PEFINDO menegaskan peringkat "idA" untuk PT Sumberdaya Sewatama (SSMM atau Perusahaan) dan Obligasi I/2012 serie B dan untuk Obligasi I/2012 serie A yang akan jatuh tempo pada 30 November 2015 senilai IDR219,0 miliar. Perusahaan berencana untuk melunasi obligasi yang akan jatuh tempo dengan menggunakan sebagian dana hasil pencairan utang dari sindikasi beberapa bank syariah. PEFINDO juga menegaskan peringkat "idA(sy)" untuk Sukuk Ijarah I/2012 Perusahaan. *Outlook* untuk peringkat Perusahaan adalah "stabil". Peringkat mencerminkan posisi pasar SSMM yang kuat dengan arus pendapatan yang cukup stabil, sinergi bisnis Perusahaan dengan Grup, dan margin keuntungan operasional yang kuat. Peringkat dibatasi oleh adanya ketergantungan yang tinggi pada satu pembeli, ketidakpastian potensi pertumbuhan bisnis penyewaan tenaga listrik sementara dan struktur permodalan yang semakin agresif untuk mendukung ekspansi sebagai produsen listrik swasta (*IPP/Independent Power Producer*).

Bidang usaha SSMM dikelompokkan menjadi penyewaan tenaga listrik sementara, operasional dan perawatan, Pillar (efisiensi energi), dan IPP. Sebesar 99,9% saham SSMM dimiliki oleh PT ABM Investama Tbk., sebuah perusahaan induk dengan bisnis di bidang pertambangan batu bara, jasa *engineering* pertambangan, logistik terpadu dan kelistrikan. SSMM adalah bagian dari Grup Tiara Marga Trakindo, yang memiliki PT Trakindo Utama, distributor terbesar peralatan berat merek Caterpillar di Indonesia.

Periode Pemeringkatan: 9 September 2015 – 1 September 2016
9 September 2015 – 30 November 2015 (Bond I/2012 serie A)

Analisis: Haryo Koconegoro & Martin Pandiangan
haryo.koconegoro@pefindo.co.id & martin.pandiangan@pefindo.co.id

DISCLAIMER

PT Pemeringkat Efek Indonesia (PEFINDO) tidak menjamin akurasi, kelengkapan, ketepatan waktu atau ketersediaan isi laporan atau publikasi ini. PEFINDO tidak bertanggung jawab untuk penggunaan, penggunaan sebagian, tidak lengkapnya penggunaan, penggunaan bersama produk lain atau penggunaan tersendiri, selain itu juga tidak bertanggung jawab atas hasil dari penggunaan atau kurangnya penggunaan dalam setiap kegiatan investasi atau jenis pengambilan keputusan keuangan lain yang didasarkan atas laporan atau publikasi ini. PEFINDO tidak bertanggung jawab kepada pihak mana pun secara langsung, tidak langsung, insidental, bersifat kompensasi, sebagai penalti, atau konsekuensi khusus atas terjadinya atau munculnya kerusakan, ongkos, jasa legal atau ganti kerugian (termasuk namun tidak terbatas pada kehilangan pendapatan atau kehilangan keuntungan dan biaya oportunitas) sehubungan dengan penggunaan materi laporan atau publikasi ini. Analisa kredit, termasuk pemeringkatan, dan pernyataan dalam laporan atau publikasi ini adalah pendapat kami pada tanggal dibuat, dan bukan pengungkapan fakta atau rekomendasi untuk membeli, menahan atau menjual efek atau untuk membuat keputusan investasi. Isi materi laporan bukan merupakan pengganti keahlian, pemahaman dan pengalaman dari para penggunanya, karyawan manajemen dan/atau klien dalam melakukan investasi atau dalam mengambil keputusan bisnis lainnya. PEFINDO juga tidak memiliki kewajiban untuk memperbarui materi publikasi ini dalam bentuk apapun. PEFINDO tidak bertindak sebagai fidusia atau penasihat investasi. Walaupun PEFINDO telah memperoleh informasi dari sumber-sumber yang dianggap dapat diandalkan, PEFINDO tidak melakukan audit dan tidak melakukan uji tuntas atau verifikasi independen dari setiap informasi yang digunakan sebagai dasar dan disajikan dalam laporan atau publikasi ini. PEFINDO memisahkan kegiatan unit analitis dari unit usaha untuk menjaga independensi dan objektivitas dari proses dan produk kegiatan analitis. Karena itu, unit-unit tertentu di PEFINDO dapat memiliki informasi yang tidak dimiliki oleh unit-unit lainnya. PEFINDO telah menetapkan kebijakan dan prosedur untuk menjaga kerahasiaan informasi non-publik tertentu yang diterima sehubungan dengan proses analitis. PEFINDO mendapatkan kompensasi dari pekerjaan pemeringkatan dan pekerjaan analitis lainnya, biasanya dari emiten sekuritas. PEFINDO berhak untuk menyiarkan pendapat dan analisa. Peringkat dan analisa PEFINDO yang dipublikasi tersedia di situs internet, <http://www.pefindo.com> (gratis) dan melalui layanan lain berbayar/berlangganan, dan dapat didistribusikan melalui cara-cara lain, termasuk melalui publikasi PEFINDO dan pihak lainnya. Informasi pada situs PEFINDO dan penggunaannya masuk dalam batasan dan disclaimer yang dinyatakan di atas. Reproduksi sebagian atau seluruh isi laporan ini, wajib mendapat persetujuan tertulis dari PEFINDO.